



Nachrichten 01/10

erschönerungsverein

Bad Fischau-Brunn

Seite 1 von 2

Liebe Freunde und Mitglieder des
Verschönerungsvereins Bad Fischau-Brunn!



Ihr Johannes Grätzer

Der Winter hat uns noch fest im Griff, alles ist zugeschneit und festgefroren, daher konnten wir bis jetzt den Adventkalender vom Hauptplatz noch nicht abmontieren. Wir nutzen jedoch diese Zeit, um das alte Jahr Revue passieren zu lassen und das neue Jahr zu planen. Viele neue Projektideen werden in unserer Runde vorgestellt und diskutiert. Die dafür notwendigen Budgets geprüft und Vorbereitungen für die ersten Arbeiten im Wald getroffen. Einen kleinen Auszug aus unserer Planung finden Sie auf Seite 2. Denn der Frühling kommt auch dieses Jahr – ganz bestimmt!

Ankündigung – Ankündigung – Ankündigung – Ankündigung - Ankündigung



Wie stellen wir unseren Verein vor? Wie informieren wir unsere Mitglieder über unsere Aktivitäten? Wie können wir neue Mitglieder und aktiver Helfer für den Verein gewinnen? Das sind nur einige Fragestellungen, die uns bei unseren Sitzungen im Vereinshaus beschäftigen. Denn neben den freiwilligen Arbeiten, die wir derzeit leisten, ist Sorge zu tragen, dass auch zukünftig freiwillige Helfer und Mitglieder den Verein unterstützen. Daher widmen wir uns dieses Jahr vor allem darum, unseren Verein möglichst attraktiv zu präsentieren. Ein Termin dazu ist sicherlich **die Begrüßung neuer Gemeindeglieder am 19.02.2010 im Schloss Fischau.**

Ein **Insekten-/Nützlingshotel** wollen wir dieses Jahr gemeinsam mit den Volksschulklassen aus Bad Fischau-Brunn bauen. Eigentlich sollen es gleich 3 Stück werden. Eines wird im Schlosspark aufgestellt und ersetzt somit das Alte. Ein Hotel wird im Schulgarten aufgestellt und eines beim Vereinshaus des Verschönerungsvereines. Diese künstlich geschaffene Nist- und Überwinterungshilfe für Insekten, findet vor allem bei naturnahen Gärtnern und in der Schulbiologie zunehmend Verbreitung. Für uns die Möglichkeit, Kindern und Jugendlichen die Natur ein Stück näher zu bringen.



Diese wunderschöne **Aussicht vom Kaiserstein** wollen wir auch künftig gewährleisten. Wetterbedingt konnten wir damit bisher leider noch nicht beginnen. Sobald jedoch die Schnee- und Eisedecke weg ist, lichten wir auch den westlichen Teil der Ansicht aus. Diese Arbeiten sind notwendig, um dem am Blumberg beheimateten Trockenrasen wieder mehr Raum zu schaffen und so der bedrohten Pflanzenwelt dieses Biotops wieder eine Lebensgrundlage zu geben.



Nachrichten 01/10

erschönerungsverein

Bad Fischau-Brunn

Seite 2 von 2

Aktuelle Projekte – Aktuelle Projekte – Aktuelle Projekte – Aktuelle Projekte

Der kalte Winter hat uns Zeit gegeben, neben den sich jährlich wiederholenden Arbeiten rund um den Verschönerungsverein, wie Waldlehrpfad instandhalten, den Wald unterm Kaiserstein auslichten, die beiden Spielplätze in Brunn und Fischau kontrollieren und instandhalten, das Frühlingserwachen organisieren u.v.m., neue Projekte zu präsentieren und in der Runde der

Vorstandsmitglieder zu diskutieren. Hier wird genau abgewogen, welchen Sinn und Zweck die einzelnen Projekte haben und wie wir sie dann mit möglichst geringem finanziellen Aufwand umsetzen können.

Sie möchten auch aktiv mithelfen? Treffpunkt ist JEDEN FREITAG ab 14:00 Uhr beim VEREINSHAUS.

Projekte 2010

- Restaurierung des Musikpavillions
- Neue Regenrinnen für den Wasserablauf am Blumberg
- Eckerrast Weg und Platz erneuern
- Insektenhotels im Rahmen eines Projektes mit der Schule bauen
- Die Tafeln des Vogellehrpfades mit Frage/Antwort Tafeln bestücken
- Neue Homepage des VVBFB online stellen
- Neues Konzept für Mitgliederwerbung und -Betreuung erstellen und umsetzen

Rückblick – Rückblick – Rückblick – Rückblick – Rückblick - Rückblick



Der Vogelstimmenbaum war das Thema unseres Faschingswagens anlässlich des Umzuges Ende Jänner dieses Jahres. Da waren natürlich auch jede Menge bunte Vögel unterwegs, die den Besuchern dieser Veranstaltung neben den üblichen Schnapserln auch zum Thema passend Eierlikör und „Vogelfutter“ (in Form von Nusserln) und für die Kleinsten Überraschungseier und Gummiwürmer servierten. Auch unsere Punschhütte hatte geöffnet und so konnte unser Obmann Hannes Gratzer einen beachtlichen Spendenbetrag an den Sozialfonds übergeben. Eine wirklich sinnvolle Sache, bei der alle Teilnehmer ihren Spaß hatten!

